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Réunion du Conseil de Quartier # 2 

du 13 /03 / 2024 

 

Participants 

Conseillers habitants : Cédric Angelini, Loic Boucher, Jean-Marc Michaud, Frédéric 

Nogueira, Pierre Patrigeon, Thierry Tabeko 

 

Conseillers élus : Serge Rousset, Gilles de Camaret 

 

Ordre du jour 

1. Point sur le fonctionnement des conseils de quartier  

2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

3. Réunion publique dans notre quartier : derniers préparatifs 

4. Chasse aux œufs du 31mars : point sur la préparation de ce projet 

5. Numérotation rue Matteoti : point sur cette action en cours 

6. Amélioration de l’information parc chèvres rue Chrispeels : projet d’affiche  

7. Projet de boite à livres au parc Chausse : point sur la fiche action 

8. Propreté de nos trottoirs : bilan de la réunion avec la voirie  

9. Parc canin : bilan du questionnaire 

10. Vide grenier : avancement du projet 

 

 

 

Compte-rendu 

1. Point sur le fonctionnement des conseils de quartier  

 

Invitation des conseils de quartiers au prochain forum des mobilités du 04 mai devant la mairie 

pour échange avec les habitants. A définir le planning de cette matinée pour que notre quartier 

y soit représenté.  

Le Tonkin doit organiser prochainement une marche exploratoire de son quartier en relation 

avec le plan des mobilités. 
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Le Tonkin réfléchit également à la réduction du ramassage une fois par semaine, au lieu de 

deux, de la poubelle marron. Cela implique de faire davantage de compostage ; pour cela 

l’aide de green-houilles pour des actions de formation est envisagée. Ce genre de mesure est 

pertinent pour les quartiers pavillonnaires. Nous suivrons ce projet pour une application 

éventuelle aux Belles vues.  

 

2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

 

Trois courriels reçus depuis la dernière plénière sur l’adresse du conseil : 

- Un contre la fermeture du parking Barran. Réponse faite pour préciser que ce parking 

n’appartient pas au périmètre de notre quartier. Question réaiguillée vers le cabinet 

pour réponse appropriée. 

- Un second pour s’étonner que le prochain vide grenier ait lieu en juin au lieu de 

septembre comme l’année dernière. Réponse faite pour dire que le conseil avait fait le 

choix du 23 juin pour mettre une certaine distance avec la braderie. 

- Le troisième émanait d’une personne, signalant qu’il avait confondu la boîte rouge du 

quartier avec celle de la poste.  D’après les personnels chargés de la collecte des 

courriers dans ces boîtes, cette méprise est courante et lorsqu’ils découvrent un 

courrier affranchi ils le glissent automatiquement dans celle de la poste. 

Par ailleurs nos élus ont reçu du cabinet plusieurs courriers d’habitants de notre quartier 

adressés au Maire. C’est le cabinet qui répond et notre conseil sera en copie pour information. 

 

3. Réunion publique dans notre quartier : derniers préparatifs 

 

Prévoir une arrivée de 15 à 30 minutes avant 19h pour les membres du conseil.  

Environ 40 inscrits à ce jour. Contrairement à ce qui est imprimé dans l’Ovillois, cette 

inscription n’est pas obligatoire. Elle est simplement souhaitable pour la bonne organisation 

de cette réunion. 

Distribution de flyers à terminer avant la fin de la semaine. 

Avis de cette réunion affichée depuis ce jour sur facebook et sur les panneaux lumineux de la 

ville. 

 

4. Chasse aux œufs du 31mars : point sur la préparation de ce projet 

7 personnes du conseil se sont inscrites pour assurer le bon déroulement de cette 

manifestation. Reste à mettre au point le planning de présence au cours de la matinée : action 

Loic. 

L’affichage dans le quartier sera effectué la semaine prochaine. 

 

5. Numérotation rue Matteoti : point sur cette action en cours 

La réunion avec la voirie a eu lieu le 29 février et la pose du panneau clarifiant les aberrations 
de numérotation a été réalisée une semaine après. Nous remercions le service de la voirie 
pour son efficacité. 
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6. Amélioration de l’information parc chèvres rue Chrispeels : projet d’affiche  

 

Le service de la communication s’en occupe. Serge leur a fourni des exemples de villes 

voisines. A personnaliser en fonction du cheptel que la ville accueille actuellement dans ce 

parc. 

 

7. Projet de boite à livres au parc Chausse : point sur la fiche action  

Pas d’avancement depuis la dernière plénière. 

8. Propreté de nos trottoirs : bilan de la réunion avec la voirie 

La réunion de suivi, 1 mois après celle du 24 janvier ne s’est pas tenue, les services techniques 

et C. Haudrechy ayant programmé au préalable une réunion avec Suez, titulaire du marché. 

Cette rencontre avec Suez ayant eu lieu, nous allons reprogrammer une réunion avec les 

services techniques.  

 

9. Parc canin : bilan du questionnaire 

 

Peu de réponses, essentiellement en provenance des riverains. Un QR code va être mis à 

l’entrée du parc pour rediriger vers le questionnaire ce qui permettra, on le souhaite, de 

recueillir les réponses des propriétaires de chiens.  

Après analyse des réponses une réunion de suivi sera organisée avec les riverains, les 

propriétaires de chiens et le conseil de quartier. 

Un réaménagement du règlement du parc sera effectué de façon à mettre en lumière et rendre 

plus visibles les points importants qui, s’ils sont respectés, permettront une plus grande 

tranquillité pour le voisinage. 

 

10. Vide grenier : avancement du projet 

Sur le site de la ville, les vides greniers des quartiers sont annoncés. Nous rappelons que le 

notre aura lieu le 23 juin. Sur le site de la ville, on peut trouver le formulaire pour l’inscription. 

Il est important de déposer son inscription avant le 29 mars, le service de l’état civil n’ayant 

plus ensuite de disponibilités pour traiter ces dossiers, étant fort occupé par les élections 

européennes. 

 

 

Conclusion de la séance : 

Prochaine réunion du conseil le 24/ 04 / 2024 à 19h30 en mairie 


